

REGIÓN

Ecopetrol entregó dotaciones a instituciones educativas y Juntas de Acción Comunal de la región del Sarare

Published 18 horas ago on 26 febrero, 2025
By Editor1



Con una inversión que supera los \$660 millones, Ecopetrol entregó dotación de equipos tecnológicos, mobiliario y menaje escolar a once sedes educativas rurales y siete Juntas de Acción Comunal de los municipios de Toledo (Norte de Santander) y Cubará (Boyacá).

El primer proyecto se enfocó en mejorar los ambientes de aprendizaje para 174 estudiantes de las instituciones educativas Indígena Ithurima y Técnica Nacionalizada Pablo VI con sus sedes Cedeño, Mundo Nuevo, Puerto Nuevo y El Guamo en Cubará (Boyacá) y el Colegio Gibraltar con sus sedes Pedraza, El Porvenir, San Pablo, El Margua, Santa Martha 1 y Alto Horizonte en Toledo (Norte de Santander).

Este proyecto, orientado a mejorar la calidad educativa y promover la permanencia escolar, contó con una inversión superior a los \$477 millones por parte de Ecopetrol. Incluyó la entrega de mobiliario esencial para aulas y laboratorios como puestos y mesones de trabajo, mesas auxiliares, muebles de almacenamiento, casilleros y archivadores. Además, se dotaron espacios de cocina con mesones, estufas lineales, mesas, utensilios y equipos industriales, tales como calderos, ollas y ollas a presión. También se proporcionó mobiliario para comedores, como mesas, sillas y estanterías, entre otros elementos.

El segundo proyecto benefició a más de 3.500 afiliados a las Asociaciones de Juntas de Acción Comunal (Asojuntas) de Sarare y Cubará, así como a las Juntas de Acción Comunal de las veredas Samoré, Gibraltar, Cedeño, Cubugón y La Pista.

La dotación incluyó escritorios, mesas, sillas, ventiladores, archivadores y equipos tecnológicos como computadores portátiles, impresoras, proyectores y televisores, así como materiales administrativos y equipos comunitarios como plantas eléctricas, cabinas de sonido, dispensadores de agua y botiquines. Además, se realizaron talleres de capacitación para 80 líderes y funcionarios municipales sobre la protección ambiental y el desarrollo comunitario sostenible. La inversión en este proyecto ascendió a los \$191 millones.

“Estos proyectos reflejan el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo integral de las comunidades en nuestra área de influencia. A través de la mejora en las condiciones de vida y educación, buscamos dejar un impacto positivo y sostenible en el territorio”, expresó Jorge Martín Camargo García, jefe Territorial Ambiental de Ecopetrol en la Regional Piedemonte.

Las iniciativas hacen parte del Plan de Manejo Ambiental del campo de Gas Gibraltar y están alineadas con la estrategia de gestión del territorio de Ecopetrol, que busca fortalecer las instituciones locales, fomentar el desarrollo comunitario y reducir las brechas en educación, dentro de un marco de respeto por el medio ambiente.

Fuente: Ecopetrol

RELATED TOPICS: #ECOPETROL #ECOPETROL COMUNIDADES #INICIO

⏪ **Judicializados dos presuntos integrantes de red criminal dedicada al fleteo en Boyacá**



Editor1

YOU MAY LIKE





Ecopetrol tiene reservas probadas de 1.893 millones de barriles de crudo, alcanzan para 7,6 años



Más de 3 mil personas asistieron a actividades pedagógicas de Ecopetrol en Casanare y el Sarare durante 2024



Ecopetrol, FAO y el Instituto de Turismo de Villavicencio impulsan el agroturismo y la gastronomía local



Ecopetrol contrató bienes y servicios por cerca de \$500 mil millones durante 2024 en Casanare



Ecopetrol entregó mobiliario y equipos a la Junta de Acción Comunal de Puente Cusiana en Aguazul



Gas de Casanare sale a la venta por parte de Ecopetrol, para abastecimiento en próximos años

CLICK TO COMMENT

REGIÓN

Judicializados dos presuntos integrantes de red criminal dedicada al fleteo en Boyacá



Published 2 días ago on 25 febrero, 2025
By Editor1



La Fiscalía General de la Nación judicializó a Pablo Andrés Hincapié Salazar y a Laura Lined Estrada González por su presunta participación en el hurto de 170 millones de pesos, en la modalidad de fleteo.

Un fiscal de la Seccional Boyacá les imputó los delitos de concierto para delinquir y hurto calificado y agravado. Cargos que no aceptaron.

Según la investigación, Hincapié Salazar y Estrada González harían parte de la estructura delincinencial Los Aburrá, y como tal, habrían participado en, por lo menos, tres hurtos a residentes de Tunja, Duitama y Sogamoso (Boyacá).

La mujer sería la encargada de ingresar a entidades bancarias para seleccionar a los clientes que retiraban elevadas sumas, para "marcarlos" y luego hurtarles el dinero. El hombre, entre otros, se encargaba de llevar el dinero a los puntos de venta de los comercios.

CONTINUE READING

REGIÓN

Boyacá, capturados seis hombres señalados por homicidio de aprendiz del SENA



Published 3 días ago on 24 febrero, 2025
By Editor1



La Policía de Sogamoso confirmó la captura de seis personas, al parecer implicadas en el homicidio del aprendiz del SENA, Edier Alberto Anillo quien perdió la vida el pasado 18 de febrero.

De acuerdo a las autoridades, los hechos ocurrieron en un establecimiento comercial de venta de bebidas embriagantes, donde se registró una acalorada discusión, en la que resultó lesionado gravemente el joven.

Los capturados fueron puestos a disposición de la Fiscalía seccional y el





establecimiento fue sellado temporalmente, sin

CONTINUE READING

REGIÓN

Más de 3 mil personas asistieron a actividades pedagógicas de Ecopetrol en Casanare y el Sarare durante 2024



Published 7 días ago on 20 febrero, 2025
By Editor1



Con el fin de acercar la Empresa a las comunidades vecinas a las operaciones, durante 2024 Ecopetrol puso en marcha una estrategia de pedagogía para generar conocimiento de los hidrocarburos y los avances de la transición energética, que llegó a 3.378 personas de Casanare y algunos territorios de Boyacá y Norte de Santander.

La estrategia incluyó tres iniciativas clave: "Baquianos de la Información", "Ecopetrol a tu lado" y "Ecopetrol de Película", diseñadas para brindar un aprendizaje interactivo sobre la industria y su impacto en la región.

Mediante un plan de pregonería casa a casa denominado "Baquianos de la Información", Ecopetrol visitó a 746 familias que recibieron mensajes clave sobre la gestión e inversión de la empresa en el territorio.

establecimiento fue sellado temporalmente, sin

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 17 horas ago

Tras accidente en una manga de coleo, falleció Angélica Zambrano, hija del campeón mundial Angel Zambrano



CASANARE / 11 horas ago

Ejército confirma que soldado adscrito a Batallón de Tauramena se habría quitado la vida en una guarnición de El Morro



CASANARE / 16 horas ago

Recuerde, sábado y domingo no hay servicio de gas natural domiciliario ni vehicular en Yopal



ARAUCA / 18 horas ago

A la cárcel presuntos implicados en el hurto a residencias en zona urbana de Arauca



CASANARE / 17 horas ago

Mesa de Diálogo se instala hoy en Yopal para buscar salidas a incrementos en facturas del predial



CASANARE / 18 horas ago

Alcaldía de Yopal llevó atención integral de salud a personas detenidas en las carceletas de la policía



META / 18 horas ago

Abren convocatoria para subsidio complementario de vivienda nueva en el Meta



CASANARE / 18 horas ago

En marzo se realizará la Primera Mesa Pública del PAE en Yopal



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE RADIO